



まつ もと じゅん 中区・磯子区・金沢区

松本純

まちかど 政治瓦版



平成23年3月1日号

発行

かながわ

1区支部

編集長

平木 茂

3月号

2011年

No.99

松本純ホームページ 毎日更新中！ <http://www.jun.or.jp> ▶ 検索キーワード「松本純」

政治への信頼がなければ国は成り立たない！

日本の立て直しは“バラマキ4K”の撤回から



“バラマキ4K”を中心とする菅政権の平成23年度予算案に私たちは反対していますが、それは反対のための反対ではありません。子ども手当、高速道路無料化、戸別所得補償制度、高校無償化の4Kの全面撤回を求めたうえで、次のように提案しているのです。

菅首相は「一に雇用二に雇用」と言いますが、その経済政策は「雇用空洞化政策」そのものです。製造業への派遣禁止や円高放置、法人税率40%では、企業は海外に逃げ出しきばかりです。私たちは法人税率を思い切って国際標準の20%台に減税します。そして地域経済を活性化させ雇用を増やすため、総額2兆円を緊急に地方に配分します。雇用は企業がつくるものです。企業が元気になって景気が回復すれば雇用は増えます。

民主党政権の財源なきバラマキで国の借金が増え続ける状況をストップさせるために「財政健全化責任法案」の成立をめざします。バラマキ政策には経済効果がありません。そうでなくとも我が国の医療・年金・介護などの社会保障費は、毎年1兆円ずつ増えていくのです。財政の健全化を図ることは、安心できる社会保障制度を確保するためにも急務です。もちろん公務員の人事費削減や税金のムダづかい撲滅なども合わせて進めます。

子ども手当ではなく、待機児童解消や「子育て交付金」の創設などを進めます。子育て交付金とは、地方で自由に使いみちが決められる交付金です。地方の実情に応じて、子育てママの仕事復帰支援や育児休業手当拡充などにあててもらいます。さらに教育では、全国一斉の学力テスト復活、土曜授業、道徳教育の充実などで“いちばん”をめざす教育を実現させ、安全保障では「島を守る、海を守る」法律を整備して、主権と領土を守ります。

「信なくば立たず」という言葉があります。孔子が弟子に「政治とは何ですか」と問われて答えた言葉に由来し、国民に政治を信頼する気持ちがなくなったら国は成り立っていないということを意味します。民主党政権の1年半はまさにそうした危機的状況を招来してしまいました。これを打破するには解散・総選挙しかありません。そこで信を問われるのは民主党政権です。でも、私たち自民党にもそれは突きつけられているのです。

いま地域で
(人・まち・出来事)

金沢産業団地のエコ化をめざして（金沢区）

●横浜金沢産業連絡協議会会長 神奈川県セーリング連盟会長 貝道和昭さん

金沢産業団地は約530社の会員を擁し、現在「横浜グリーンバレー構想」を展開しています。「環境」をテーマに地域の低炭素化や経済活性化を進めるもので、現在、電力量の見える化事業や電気自動車のカーシェアリング事業に取り組んでいるそうです。「電気自動車やエコ住宅は金沢産業団地が主要な役割を担っています。ただ団地ができて30年近く、長引く不況で製造業が減っているのが実情で、その活性化も急務です」。

貝道さんのもうひとつの顔はヨットマン。東京五輪強化選手、世界選手権出場など華麗な経歴を誇りますが、横浜開港150周年事業として、障害をもつ人たちにもヨットを楽しんでもらおうと「国際アクセスティングー横浜レガッタ」を開催しました。“永遠のヨットマン”は「ジュニアスクールは盛んですが、高齢者や障害者にとってヨットはまだ遠い存在。そうした方たちにもっと気軽に海に出る機会をつくりたいですね」と言います。

◀ お孫さんと一緒にヨットを
楽しむ貝道さん

松本議員の活動記録

2011年
1・2月

《1月》

- 22日 ●第17回統一地方選挙自民党選挙本部看板掛け
- 23日 ●第78回自由民主党大会
- 30日 ●松本純成田山初詣金沢会
●平成22年度第2回日本薬剤師会関東ブロック協議会

《2月》

- 5日 ●日本病院薬剤師会第44回通常代議員会
●横浜市健民少年団60周年記念式典
●根岸駅前商店街協同組合創立50周年記念並びに賀詞交歓会

- 9日 ●国家基本政策委員会合同審査会(党首討論)
- 10日 ●金沢区歯科医師会創立60周年を祝う会式典及び祝賀会
- 12日 ●自民党中央区支部役員総会
- 14日 ●自民党神奈川県連議員選対会議
- 15日 ●鳥獣捕獲対策議員連盟
●本会議
- 16日 ●予算委員会(集中審議：外交・安保等)
- 17日 ●自民党川崎市連新春政経文化パーティー
- 18日 ●国会対策委員会正副委員長打合会

1/16 野毛山幼稚園(創立60周年記念誌発行感謝の会)
私は野毛山幼稚園の6期生あやめ組。
お元気な金児先生のお姿を拝見し心温
まる感謝の会でした1/23 第78回自由民主党大会
神奈川1区支部から優秀党员として
佐野典嗣さんが表彰されました1/23 六浦睦神輿会新年会
石川菊雄会長から新年の挨拶がなされ、
直ちに乾杯となり元気一杯の新年会とな
りました1/28 磯子区商店街連合会新年賀詞交換会
地元地域を元気にしていただく為に商店
街活動の活発化を期待します

みんなの声

これからこの国を背負っていくのは20~30代の若者たちだと思いますが、実際に政治集会に参加しているのは老人ばかりです。もっと若者が参加しやすいよう、インターネットで集会を告知する、U stream（動画共有サービス）で集会を中継するなどを行ったらいかがですか。いま若者は年金など世代間格差に大きな不満をもっています。でも、ものを使う場があるのか分からないのです。若者の支持を取りつけることで、今中東で起こっているようなムーブメントを起こすことが可能だと思います。（中区・男性36歳）

「みんなの声」お寄せください ●くらしを豊かにする「政治」を感じていますか？ あなたの「政治」に対する想いをお寄せください
▷メール info-matsumoto@jun.or.jp ▷ツイッター http://twitter.com/junmatsumoto411 ▷グリー http://gree.jp/matsumoto_jun

永田町日記

責任野党として全議員が「一人一法案」を

石破茂・政調会長のもとで進められている議員立法「一人一法案」が2月18日に締め切られ、計172人から561件が提案されました。私もがんばって、①首相官邸の機能を強化する「政治主導法案」(仮称) ②5階以下の住宅団地でエレベーターの設置を図る「建築基準法改正案」 ③患者の負担を適正化するため診療・調剤報酬の消費税にゼロ税率か軽減税率を適用する「消費税法改正案」…の3件を提出しました。

自民党は与党時代、霞が関の官僚と2人3脚で法案をつくってきましたが、野党となればそうはいきません。そこで全議員が最低1つの議案を作成し、すぐれたものを議員提案として国会に提出、あるいは総選挙の公約に盛り込むことになったのです。提案された議案は今後、各部会で精査・議論されますが、こうした活動を通じて私たちは、「ただ反対するだけではない野党」としての責任を果たしていきたいと考えています。（純）